
 
 

    

 
 
 
 

MOZIONE 
 

I sottoscritti Consiglieri 
 

 
Sentita la relazione del Presidente ATP dott. Ravera in merito all’introduzione di un sistema di 
bigliettazione elettronica, 
 
 
 
considerata la necessità di  pervenire al più presto ad una reale innovazione del sistema al fine di 
permettere una migliore fruizione del servizio da parte degli utenti paganti, nonché all’azzeramento delle 
consistenti evasioni del pagamento da parte di fruitori del pubblico servizio, 
 
 
Valutato urgente e indispensabile realizzare un sistema regionale di bigliettazione elettronica sia per 
ottimizzare i costi sia per estendere i benefici a tutto il sistema di trasporto pubblico, 
 
 

   

 impegnano: 
 
 
il Presidente della Provincia e la Giunta ad attivarsi affinché la Regione Liguria si faccia carica,  in accordo 
con le aziende pubbliche di trasporto regionali e gli enti locali preposti, di realizzare un sistema di 
bigliettazione elettronica valido su tutto il territorio ligure, anche attraverso iniziative sperimentali che 
coinvolgano la nostra provincia, prendendo a riferimento realtà italiane ed europee già esistenti e 
positivamente operanti. 
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